

Desatino es la Veda Informativa de Fiscal

Una justicia administrada sin la difusión periodística de los procesos judiciales, es una justicia clandestina "pecaminosa" que podría crear intranquilidad en el país, afirmó el Dr. Luis Domínguez Parada, ex miembro de la Comisión

de Hechos Delictivos.

El abogado se expresó en esos términos al referirse a la medida del Fiscal General, Roberto Girón Flores, de prohibir a sus subalternos que proporcionen información de los procesos judiciales a los medios de infor-

mación.

El abogado consideró de desatinada e inadecuada la medida del Fiscal y señaló que una justicia sin el periodismo,

es una justicia sospechosa.

El Fiscal de la República, agregó Domínguez Parada, es el guardián de la legalidad en el país; es el responsable directo de la seguridad jurídica y uno de los ingredientes de esa seguridad es el acceso a esa información que deben tener los periodistas para dar a conocer el estado de los juicios comunes y "politi-



CRITICA. El Dr. Luis Domínguez Parada critica la actitud del Fiscal General, Roberto Girón Flores.

—Favor pase a la página 15.

Conspiración Para Nuevo Orden Mundial Revelarán

"Conspiración para establecer un nuevo orden mundial" es el tema de la conferencia que desarrollará el periodista Dr. Ariel Remos, organizada por el Instituto de Estudios Económicos, Políticos y Sociales y el Frente Femenino.

lumnista del Diario "Las Américas", uno de los rotativos más influyentes que se edita en Miami, E.E.UU., de los más importantes de habla hispana. Remos colabora también en otras publicaciones de amplia di-



"CONSPIRACION para un nuevo orden mundial" es el tema que desarrollará el Dr. Ariel Remos, el 30 de este mes, informa don Herman Schlager, presidente de ISEPE.

—Favor pase a la página 15.

Periodistas Nicaragüenses Piden Reapertura de Medios

(Especial para EL DIARIO DE HOY). La Asociación de Periodistas de Nicaragua (APN), en el exilio, exige al régimen sandinista la reapertura de los medios de comunicación clausurados o intervenidos, entre ellos "La Prensa", "Ra-

dio Católica" y más de 23 radioperiódicos, así como la restitución del Canal 2 a sus verdaderos dueños.

Dicen los periodistas nicaragüenses que esa es una "condición de sinceridad y respeto a los acuerdos firmados por el dictador en Guatemala".

La directiva de los periodistas, que encabeza Orión Pastora, fue clara

—Favor pase a la página 25.

Se Reunirán Agricultores de Z. Oriental

Con el objetivo de analizar los engaños y políticas demagógicas del régimen duartista, la Asociación Pro Defensa del Sector Productivo del País convoca a los empresarios agrícolas de la Zona Oriental a una reunión el próximo domingo en San Miguel, a partir de las 10 de la mañana.

A dicha reunión asistirán personeros de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), quienes escucharán los problemas que enfrentan los agricultores, sobre todo el estado insolvente en que se encuentran, se informa. La Asociación agrupa

Pequeña Empresa Afronta Deficiente Productividad

La deficiente productividad es uno de los mayores problemas de la pequeña empresa, por lo cual FUSADES e INCAE están trabajando en un proyecto financiado por los Países Bajos (Bélgica y Holanda), cuyo objetivo es subsanar el pro-

blema, informó ayer el Lic. Roberto Murray Meza.

El proyecto es para introducir modificaciones y asimilaciones de tecnología más adecuada al sector de la pequeña y la

—Favor pase a la página 11.

Duarte Analizará la Carta de Terroristas

El Presidente Duarte se reunirá próximamente con su equipo de trabajo para analizar el contenido de una carta enviada por los dirigentes de los grupos terroristas y dependiendo de ello se tomará una resolución, declaró ayer el presidente democristia-

no de la Asamblea, Guillermo Guevara Lacayo.

La misiva fue remitida por los dirigentes del FMLN-FDR, Rubén Zamora, Guillermo Ungo y Mario López, a través del presidente costarricense, Oscar Arias.

Guevara reiteró que la

—Favor pase a la página 39.

Resumen Nacional



AYER FUE JURAMENTADO como gerente de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), el coronel y licenciado Noé Orlando González. El acto estuvo a cargo del coronel y doctor Mauricio Vides Casanova, quien ha llegado a ocupar la vacante dejada por el coronel e ingeniero Julio César Gómez, en la presidencia de la institución.

VEINTICINCO AÑOS DE egresados de Escuela Normal "Alberto Masterrer", estarán celebrando dentro de poco los maestros de la promoción de 1962. Para planificar la celebración, los organizadores invitan a una reunión que se realizará el 19 de septiembre, a las 2 de la tarde, en el local de la Escuela "Constitución 1950", ubicada atrás de la cancha de softball de la Colonia Gua-

—Favor pase a la página 39.



Dr. Armando Calderón Sol.

—Favor pase a la página 54.

¡Ultima Hora!



DONATIVO. El grupo Caribe Motor y Autosal S.A. entregó 25 mil colones al Instituto Nacional contra el Cáncer. Hizo la entrega el Lic. Roberto Mathies Hill al Dr. José Luis Alvarez. Izquierda a derecha: Dr. Salvador Díaz Bazán, Lic. Hill, don René Nuila Macay, Dres. Narcizo Díaz Bazán, Alvarez y Sr. David Yarhi.

No Puede Haber 'Diálogo' sin Amnistía: Calderón S.

Duarte no puede sentarse a conversar con los terroristas dentro del ordenamiento jurídico si éstos no se acogen a la amnistía, la cual puede ser en forma absoluta o con condiciones, según el Código de Procedimientos Penales.

Así lo reiteró ayer el Dr. Armando Calderón Sol, jefe de la fracción de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), en la Asamblea Legislativa, agregando que si los subversivos entran al país sin someterse a la amnistía, la Fuerza Armada está en la obligación de capturarlos.

Con una copia del Código de Procedimientos Penales en sus manos, el Dr. Calderón Sol citó el Artículo 654, donde se establecen las clases de amnistía, el cual dice así: "La amnistía puede concederse de manera absoluta o con condiciones y restricciones que la justicia, la equidad o la utilidad pública aconsejen. Entre estas restricciones podrá imponerse que subsista la responsabilidad civil en los casos de condenados".

Si los terroristas no se acogen a la amnistía, aunque sea temporalmente, Duarte estaría platicando con delincuentes ante el ordenamiento jurídico, por lo que ARENA sigue sosteniendo que se necesita una ley de amnistía condicionada para efectuar el "diálogo", a fin de respetar la Constitución Política, señaló.